



こひつじ新聞



冬の合併号

こひつじ園 新聞部

TEL 043-207-5599

FAX 043-207-5598

～こひつじのスタート～

【千葉市長とのティーミーティング】

ティーミーティングは、市政に関する有意義な提案や意見交換の場として、千葉市が取り組んでいるもので、市長と直接意見交換ができる貴重な場です。

「フードバンク・農福連携・福祉学習のオンライン」

当日は、上記のテーマについて、意見や取り組みをご紹介させて頂きました。稲毛こひつじ園理事長をはじめ施設長ほか6名で参加しましたが、慣れない控室ではやや緊張の空気が……

市長との挨拶もほどほどに、ティーミーティングが始まりました。施設長をはじめ、しっかり資料を交えながらお話をさせて頂き、各テーマごとに「背景、課題、取り組み、効果」など、少々真面目な説明もありましたが、和やかな中時間が進んでいきます。市長は、メモを取りながら親身に聞いてくださり、こちらもついつい熱弁を振るい気が付けばあっという間の30分でした。

市長と一緒に同じ空間を共にすることは、施設としても大きく成長したものです。皆さんもこれからの稲毛こひつじ園の取り組みに期待してください。



↑ 令和2年11月12日（木）
千葉市役所 市長室にて

～ 今月の記事 ～

- ・千葉市長とのティーミーティング参加
- ・みんなで餅つき
～こひつじ園の鏡もち～
- ・城西国際大学
～フードバンク～
- ・職業講話 松尾高校
- ・はじめまして こひつじ
- ・お礼の写真
- ・今月の農福連携情報
- ・知ったク!
- ・フードバンクご協力ありがとうございます



←最後は記念写真を取り
貴重な体験となりました。



みんなで餅つき

こひつじ園の鏡もち

暮れも押し迫った十二月、恒例の餅つきを感染対応を十分しながら行うことが出来ました。

蒸したアツアツのお米を臼に入れ、まずは職員が杵を使ってすりつぶします。程良くまとまってきたところで、皆さんの順番です。

「それ〜」「よいしょ〜」「頑張れ〜」

と、静かな声援を職員は背中に感じつつ、年季の入った立派な臼と杵で出来上がっていくお餅は、とてもツヤ良く、美味しそうです。

つきあがったお餅は、皆さんに丸めて頂き各ユニットの鏡もちとなりました。



女性職員だって力いっぱい「美味しくなれ〜!」と日ごろのうっぴんを晴らします!?



いいね。稲毛

特別養護老人ホーム
 稲毛こひつじ園
 ☎043-207-5599



今月の農福連携



春になり職員皆さんで耕しております！
 今年は、アンデス・北あかり・男爵・メイクインと様々な種類を800株植える予定です！

☎ 043-207-5599 まで お気軽にどうぞ。

職業講話

～ 松尾高校編 ～

山武市の高台の丘に校舎があり、4階の教室からは外房の海が見える自然豊かな学校です。山武市役所へ地域の提言などされていて、福祉の拠点にもなっているそうです。福祉に対して意識の高い生徒さんが多く、将来を担ってくれる日も近いのでは・・・



生徒さん達の真剣な姿勢に負けまいと講話にも熱が入ってしまいました。長時間ありがとうございました。

千葉県立松尾高等学校
 JR総武本線 松尾駅下車

はじめまして こひつじ米!



芝山米のつやつやで甘みのあるこしひかりを、こひつじ園のために作って頂きました！
 ご利用者様のお食事は、すべてこちらをお召し上がりいただいております。



“行ってみたい! 聞いてみたい等”
 稲毛こひつじ園デイサービス
 ☎ 043-207-5536 原田・半澤

城西国際大学

～フードバンク協定～



多くの留学生が在籍している城西国際大学にて、フードバンクの支援をさせていただくこととなりました。多くの生徒の皆さんが、コロナの影響でアルバイト先がなくなったり、母国にも帰国できない苦しい状況にあります。多くの方に、現在の状況を知って頂き、ご協力・ご支援頂けますと幸いです。

稲毛こひつじ園 フードバンク ☎ 043-207-5599

お礼の写真

清掃活動、農園の収穫に参加していただいた皆さんより収穫したサツマイモのお料理写真が届きました！
 細かく刻みおからご飯に混ぜたり、ふかしたりと・・・美味しく召し上がって頂き、良かったです！
 今後も、ご協力いただける方募集しています。外での活動なので、ソーシャルディスタンスを気にする心配はご無用！



フードバンクのご協力ありがとうございます。

お預かり頂いた食品は、児童養護施設・社会福祉協議会・提携大学・専門学校・留学生他皆様へ届けさせて頂いております。

- ・千葉産直サービス様：お箸が止まらないのり佃煮
- ・フジッコ株式会社様：いわしの生姜煮
- ・大正製薬様：リポビタミンアルコベール
- ・日本食研様：野菜が美味しい鍋スープ



コロナ過だけど資格取得を可能にします!

<p>やるぞっ 資格を取る!</p> <p>実務者研修 オンラインスタート!</p> <p>通学は2日間のみ (介護過程・医療的ケア)</p> <p>※コロナ終息までの臨時的な取扱いです。</p>	<p>●実務者研修 オンラインスタート!</p> <p>通学は2日間のみ (介護過程・医療的ケア)</p> <p>①お電話・FAXでお申込み後、テキスト課題の発送</p> <p>↓</p> <p>②オンライン開始前までに課題を終える</p> <p>↓</p> <p>③ZOOMでオンライン授業 週1→5日間</p> <p>↓</p> <p>④技術評価の1日通学 医療的ケア1日通学 (有資格者の方は修了)</p>
<p>介護職員 初任者研修</p> <p>同行介護 従業者養成研修</p> <p>福祉用具専門相談員</p> <p>レクリエーション介護士2級</p> <p>☎043-306-8520</p>	<p>●千葉県社会福祉協議会 介護福祉士実務者研修受講資金貸付制度が利用できます。</p> <p>※貸付要件等、HPをご覧ください。</p> <p>千葉県社会福祉協議会 千葉県福祉人材センターまで</p>

～募集中の講座～

- ・介護職員初任者研修
- ・福祉用具専門相談員
- ・同行介護従業者養成研修
- ・レクリエーション介護士2級

詳細は教室まで、お電話お待ちしております。



主催：社会福祉法人初穂会
 ほっとスペース稲毛ペコリーノ
 お申込みは ☎ 043-306-8520
 稲毛区小仲台2-12-2シオンビル2F

編集後記・・・

1月は行きました。
 2月は逃げる。
 3月は去る。
 昔から年明けの3ヶ月の早々と時間が過ぎる様子が表されてきました。
 今月は節分があります。節分は「季節を分ける」という意味があるそうで立春の前日を指します。今年なんと124年ぶりに2月2日が節分の日となります。これは、地球と太陽の位置関係によって決まる立春の日が2月3日となることから、1日早い2月2日となったようです・・・